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Inhalt: 
 
Vor der Sommerpause hat sich die Stadtverordnetenversammlung in einer, mit großer Mehrheit 
beschlossenen Erklärung für die Ablösung des Sachleistungsprinzips für Asylbewerber durch die 
Auszahlung von Bargeld ausgesprochen. 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat der Oberbürgermeister unternommen, um die Erklärung zur Ablösung des 
Sachleistungsprinzips durch das Bargeldprinzip für Asylbewerber an die Landesregierung und den 
Landtag weiterzuleiten? 
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